

Salud extremadura

Año IV. Número 41

Marzo de 2007



Dirigido a todos los profesionales del Sistema Sanitario Público de Extremadura

JUNTA DE EXTREMADURA
Consejería de Sanidad y Consumo

Extremadura actualiza la Cartera de Servicios de Atención Primaria

Cerca de 200 profesionales del SES, organizados en 26 grupos de trabajo, han definido la Cartera de Servicios de Atención Primaria de Salud según los parámetros establecidos por la Comisión Técnica de Cartera de Servicios, documento con el cual se cierra una primera fase en la que ha sido fundamental la integración en cartera de las prestaciones de Salud Pública. Está previsto que en 2008, los profesionales comiencen a trabajar con la nueva Cartera de Servicios y que arranque la segunda fase, en la que se implementará Especializada y la catalogación de las prestaciones por procesos asistenciales.

Págs. 2 y 3



Fotografía de familia de los profesionales que han participado en la nueva Cartera de Servicios de AP.

Las nuevas técnicas implantadas para el abordaje de la arritmia mejoran la atención cardiovascular

Puesta en marcha la Unidad de Arritmias y Electrofisiología en el Complejo Hospitalario de Badajoz

Era una ansiada aspiración del Servicio de Cardiología del Área de Salud de Badajoz. Con ella se completa la cartera de servicios y el reto vira hacia otras metas como el trasplante cardíaco. La puesta en marcha de la Unidad de Arritmias y Electrofisiología el 30 de enero en el Complejo Hospitalario de Badajoz suma sofisticación, resolución y calidad al abordaje de las enferme-

dades cardiovasculares (ECV) en Extremadura, donde son primera causa de morbimortalidad entre su población. Por tanto, se trata de un dispositivo necesario, contextualizado dentro del Plan Integral contra las ECV. Los pacientes con arritmias ya no tendrán que salir fuera de la región para tratar de forma específica esta dolencia.

Pág. 7



Y ADEMÁS...

MEJORA ASISTENCIAL

Telemedicina organiza una consulta interhospitalaria

El protocolo de diagnóstico y tratamiento de la Unidad de Cirugía de Columna del Hospital de Zafra regula la teleconsulta con las diferentes áreas de salud que le derivan pacientes y a quienes con esta iniciativa se ahorra la primera consulta y los desplazamientos. La experiencia comienza en el Hospital de Coria. **Pág. 11**

OFERTA DE EMPLEO

El SES oferta 411 plazas de facultativos sanitarios

Hasta el próximo día 9 de abril está abierto el plazo para presentar la solicitudes para concurrir al proceso selectivo que el Servicio Extremeño de Salud ha abierto para la selección de plazas básicas de Licenciados Especialistas en Ciencias de la Salud en la Categoría de Facultativo Especialista de Área. **Pág. 13**

ENTREVISTA

“Los Equipos de Atención Primaria somos gente comprometida”

Juan José Dorado Martín, coordinador del Centro de Salud ‘San Fernando’ de Badajoz, es el secretario técnico de Cartera de Servicios, responsabilidad con la que ha dinamizado los trabajos de grupo. Con su visión global de la Atención Primaria y su especial inquietud por mejorar, repasa algunos aspectos relevantes del ejercicio, hace balance y esboza futuro. **Pág. 19**